Tunbridge Wells

Partnerschaftsverein seit 2006



Christiane Laubach Vorsitzende Royal Tunbridge Wells Wiesbaden Vereinigung e.V.

Städtepartnerschaften fördern den Austausch von Schulen, im Sport und bei kulturellen Veranstaltungen zwischen den Ländern und Kulturen, damit die Bürger der Städte insbesondere Kinder und Jugendliche einander kennenlernen und besser verstehen können. Die Partnerschaft zu Royal Tunbridge Wells hat ihren Ursprung und ihre Besonderheit in der Kontaktaufnahme der Engländer zum ehemaligen Feind und den daraus folgenden Verbindungen und gegenseitiger Besuche vieler Familien in beiden Kurstädten.

Die Bedeutung der Städtepartnerschaften liegt auch in der Zukunft in der Basisarbeit für Achtung und Akzeptanz, Völkerverständigung, Frieden und Freundschaft.



Landeshauptstadt Wiesbaden – Protokoll | Schloßplatz 6 | 65183 Wiesbaden Telefon: 0611 - 31 3331; Email: protokoll@wiesbaden.de

Hrsg.:

